



# 学校だより なかじま



令和4年8月31日  
川北町立中島小学校  
校長 荒木 真美

残暑厳しき折、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

今年の夏は、新型コロナウイルス感染症や熱中症対策で夏休みのプール開放を全校登校日までとしましたが、大雨による雷で機械の故障のため中止となる等、制限の多い夏休みとなりました。また、4日の豪雨の際には、近隣の市町で大きな被害があり、本当に心が痛みました。しかし、登校日での子どもたちの姿を見ていると、いつもの元気な様子に本当に嬉しく思いました。

8月31日いよいよ2学期の始まりです。賑やかな子ども達の声が、学校に戻ってきました。

どんな夏休みだったでしょうか。夏休みの思い出を子ども達から聞くのが楽しみです。

さて、2学期は、実りの秋を迎えます。6年生の修学旅行に始まり、秋の校外学習、中島オリンピック（運動会）、また、学習にも深まりが見られるようになります。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き感染症対策の徹底をお願いするとともに、今学期も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。



## 育友会「朝のあいさつ運動」・防犯ボランティアの皆様、2学期もよろしくお願い致します

保護者の皆様、防犯ボランティアの皆様、暑い中での活動、誠にありがとうございます。

おかげさまで、交通事故に加え熱中症も心配される中、児童は安全に登校することができます。

今後もしばらく暑い日が続くようです。熱中症等に十分お気をつけてお願いいたします。

## 8月9日（火）全校集会（平和学習）

8月9日に、企画運営委員による平和学習が行われました。今年も新型コロナウイルス感染症と熱中症対策のため、各教室で行いました。

校長からは、「原爆ドーム」と「広島と長崎」の動画を視聴してもらったあと、「平和」は与えられるものではなく、私たち一人一人が心の中に誓い、作りあげていくものだという事。そのために、「思いやりをもって行動する」「平和の大切さをしっかり伝えていく」ことが大切だという話をしました。

そのあと、各クラスで運営委員と図書委員が紙芝居を朗読した後、戦争の悲惨さ、平和の尊さについて考えました。



## おらせ

### 9月25日（日）秋のファミリーボランティア

運動会に向けて、秋のファミリーボランティアを計画しています。

日頃の届かない所を、育友会の皆様のお力を借りてきれいにしたいと思っております。詳細は後日お知らせします。ご協力よろしくお願い致します。

### 9月25日（日）石川県防災総合訓練

今年は、川北町にて、石川県防災総合訓練が行われます。川北町住民が参加しますが、各会場での訓練に中島小学校からは6年生が参加します。ファミリーボランティア後に、学校で地震のシェイクアウト体験を行い、バスで会場に向かい様々な体験等を行います。